

# 体験 レポート

国際理解教育の推進を図るため、7月24日から8月15日にかけて、国際ロータリークラブが行っている交換留学生に塚本有美さんがアメリカ・ボストンへ、また、9月19日から26日にかけて姉妹校として交流をしているアメリカ・メイビル中学校に佐久間亮拓さん、國方祐輔さん、斎藤早紀さんが訪問しました。



アメリカ・ボストンで

## 海を越え、 新しい友達と出会う 中学生海外派遣



## 中学生交換留学

### 交換留学を 終えて

たりと、他にもたくさんのがいました。

一週間があつという間に過ぎ、私はキャンプに参加することになりました。そ

私は夏休み、アメリカのボストンに三週間ホームステイしました。

アメリカでの生活は日本とは全く違いました。

玄関で靴を脱がなかつたり、お風呂はシャワーだつたり、食事のときご飯は出なかつ

たまごつてばかりいました。

アメリカの生活は日本とは全く違いました。

玄関で靴を脱がなかつたり、お風呂はシャワーだつたり、食事のときご飯は出なかつ

たりと、他にもたくさんのがいました。

一週間があつという間に過ぎ、私はキャンプに参加することになりました。そ

私は夏休み、アメリカのボストンに三週間ホームステイしました。

アメリカでの生活は日本とは全く違いました。

玄関で靴を脱がなかつたり、お風呂はシャワーだつたり、食事のときご飯は出なかつ

## メイビル中訪問

### 2年 佐久間亮拓

みんなは学校の良さを知つたと思います。私はこのキャンプで

みんなは一生懸命になつて私の話を聞いてくれました。

た。

飛行機に乗り

ボストンの町並みが小さくなつて

いつたとき私は

ホームステイ先の家族の家

に行きました。

その家はとても大きくて、中には、暖炉や地下室があつたので自分

の家にもあつたら良いな

と思いました。

次日は、小学校に訪問

しました。僕達はその子供達に、日本の遊びを教えてあげました。こまやお手

玉、おり紙や紙ふうせんなどを一緒にやつたのですが、

みんなとても喜んでくれて、僕達もとても楽しく過ごすことができました。

「短期交換プログラムが終わったんだな。」と思いま

した。でも、これが終わりではないと気づきました。

「全ての終わりは、全ての始まりだ」この言葉は交換留

学生のスザンが言つた言葉です。私はこの言葉が大好きです。なぜならば、今

の私にあつていると思うからです。私はこれから一生懸命英語を勉強し、将来またアメリカに行きたいと思っています。それが私の目標であり、小さな夢です。交

換プログラムはそのためのものではないかと思います。将来、この短期交換プログ

ラムで出会つた人とまた会いたいです。そして、みんなに「ありがとう」ともう一度言いたいです。

この交換プログラムを通して支援していただいたた

くさんの方々、本当にあり

がとうございました。この

交換プログラムは、私にどう

て素晴らしい思い出となりま

した。